

Communiqué de presse - Paris, le 19 septembre 2014

## **Consultation Du vert près de chez moi : plus que quelques jours pour proposer des lieux**

**La consultation Du vert près de chez moi est un succès : en deux mois, les Parisiens ont soumis plus de 1.000 idées de lieux de proximité à végétaliser. Le recensement prendra fin le 25 septembre et sera suivi des études de faisabilité.**

Lancée le 15 juillet, Du vert près de chez moi a permis de recueillir plus de 1.000 propositions de Parisiennes et de Parisiens pour végétaliser des lieux près de chez eux. Jusqu'au 25 septembre les habitants peuvent encore faire remonter leurs propositions via l'application DansMaRue, le site [paris.fr](http://paris.fr) ou le 3975.

Après cette date, les services de la Ville de Paris et les mairies d'arrondissement évalueront la faisabilité des projets et identifieront des habitants, collectifs, associations, commerçants qui souhaitent participer à leur mise en œuvre. Dès la fin de l'année 2014 une première série de réalisations sera lancée dans l'espace public parisien.

L'objectif de cette opération est à la fois simple et ambitieux : permettre aux habitants de l'ensemble des quartiers de Paris de repérer et de signaler les lieux qui, au plus près de chez eux, pourraient accueillir une jardinière, un mur végétalisé, un arbuste, un aménagement végétal ou fleuri etc.

Cette démarche participative inédite permet l'amélioration de la qualité de vie des habitants avec pour objectif que soit réalisée, dans la mandature, la végétalisation de 200 lieux de proximité.

**Contact presse** : Quitterie Lemasson / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)